

LN 23.12.2017

5000 Euro für gute Zwecke

Lions-Clubs leiten Volksbank-Spende im Jubiläumsjahr an Ehrenamtliche weiter

LÜDENSCHIED ■ Für die Lions-Bewegung wie für die Volksbank im Märkischen Kreis war es gleichermaßen ein feierliches wie bewegendes Jahr: beide Institutionen feierten ihren 100. Geburtstag. Die fünf heimischen Lions-Clubs Minerva, Lüdenscheid-Lennetal, Lüdenscheid-Medardus und Meinerzhagen-Kierspe sowie der Leo Club Lüdenscheid Hyperion feierten den runden Jahrestag im November mit einem schwungvollen Konzert in der Aula des Geschwister-Scholl-Gymnasiums, die Volksbank veranstaltete übers Jahr verteilt verschiedene Familientage und lud am vergangenen Wochenende zum unterhaltsamen Festakt in den Kaisergarten nach Neuenrade ein. „Man blickt



Vertreter der fünf Lions-Clubs und der Volksbank im Märkischen Kreis, die mit ihren Organisationen auf unterschiedliche Weise den jeweils 100. Geburtstag gefeiert haben. ■ Foto: Eiber

nur einmal auf ein solches Ereignis“, unterstrich Volksbank-Vorstandssprecher Karl-Michael Dommès.

Der Lions-Festtag hatte nicht nur eine beachtliche

Außenwirkung, sondern führte die Clubs auch inhaltlich näher zueinander. „Musikalisch war es ein hervorragender Abend, zu dem jeder seinen organisatorischen Teil

beigetragen hatte“, resümierte Clemens Wieland vom Lions Club Meinerzhagen-Kierspe.

Ein gemeinsames Treffen von Volksbank und Vertretern der Serviceclub-Organisation diente nicht allein der Rückschau, sondern rückte bereits das nächste Vorhaben in den Mittelpunkt. Die Volksbank-Spende von jeweils 1000 Euro an die fünf Clubs wird an die Tafel in Lüdenscheid sowie die Sozialen Bürgerzentren „Hand in Hand“ in Kierspe und „Mittendrin“ in Meinerzhagen verteilt, „plus unserem Kasenssturz aus den Konzerteinnahmen“, erklärte Wieland. Somit komme das Geld ganz im Sinne des sozialen Engagements den Bedürftigen zugute. ■ be